

Comunicado de prensa
14 de diciembre de 2021

BMW España Motorsport consigue su primera victoria y dos segundos puestos en la primera prueba de la BMW M2 CS Racing Winter Series

BMW España Motorsport arranca la temporada con una victoria y dos segundos puestos en las tres carreras disputadas el pasado fin de semana en el Autodromo Do Algarve (Portimão). Ya desde el inicio, el equipo de carreras y los pilotos, Nerea Martí y José Manuel de los Milagros están demostrando una perfecta integración y comunicación.

El BMW M2 CS Racing de BMW España Motorsport llegó al circuito siendo completamente nuevo y ello agravó el reconocimiento de la pista y del rendimiento del coche al límite. Tras realizar los kilómetros necesarios, José Manuel de los Milagros conseguía la Pole Position en la primera carrera y Nerea Martí, incluso mejorando el tiempo de De los Milagros, conseguía un segundo puesto para la segunda carrera. Estas dos pruebas se realizan de forma individual por los pilotos.

De los Milagros conseguía la victoria para la primera carrera y, Martí, debutando en competiciones de turismos, defendía un segundo puesto ofreciendo al equipo unos puntos importantes para el futuro de la temporada.

En la tercera y última carrera, en formato de resistencia y con cambio de piloto, José Manuel de los Milagros iniciaba las primeras vueltas y consiguió liderar con ventaja. A pesar de la distancia respecto a sus rivales, poco antes de la entrada en boxes para el cambio de piloto, el Safety Car hacía acto de presencia en pista y redujo la diferencia de los contrincantes. Martí tuvo que conformarse con un segundo puesto, que una vez más, marca el inicio de una prometedora temporada para el equipo español.

Nerea Martí declaraba oficialmente que está “muy contenta con la evolución del fin de semana y la mejora en cada tanda. Hemos hecho una buena labor de equipo después de las clasificaciones y hemos rodado en tiempo de cabeza en las carreras”.

Por su parte, De los Milagros añadía que “estamos muy contentos por el exitoso estreno de BMW España Motorsport en Portimão con una victoria y dos segundos puestos. Fuimos siempre de menos a más y, pese a que era la primera vez que rodaba el coche y nosotros con él, todo el staff técnico del equipo realizó una impecable labor. Con lo que

hemos aprendido este fin de semana, el objetivo no es otro que subir a lo más alto del podio no en una sino en todas las carreras ya en la próxima cita”.

La BMW M2 CS Racing Winter Series continúa la temporada en Estoril el próximo 15/16 de enero de 2022.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2020, el Grupo BMW vendió más de 2,3 millones de vehículos de pasajeros y más de 169.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2020 fueron de aproximadamente 5,222 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 98,990 mil millones. A 31 de diciembre de 2020, el Grupo BMW tenía 120.726 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La compañía fija el rumbo hacia el futuro en una etapa temprana y consecuentemente la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos son fundamentales para la dirección estrategia, desde la cadena de suministros, producción hasta el final del ciclo de uso de todos los productos.

www.bmw.es

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWEspana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespaña>